

## TOUS SOLIDAIRE .....

Le conseil municipal enfants reçoit depuis plusieurs séances l'aide de M. Jean-Christophe Balan, illustrateur, afin que celui-ci les accompagne dans leur projet.

Les jeunes élus souhaitent mettre à disposition des récupérateurs de bouchons plastiques dans différents lieux de la commune. Aussi pour que ces containers soient plus jolis, les enfants réalisent actuellement différentes illustrations qui seront ensuite collées dessus.

Tous les bouchons récupérés seront destinés à l'association « Les Bouchons d'Amour » qui intervient par ces activités solidaires auprès d'associations comme handichiens et handisports.



## Les récupérateurs de bouchons plastiques installés

Vendredi soir, les jeunes conseillers municipaux se sont retrouvés pour finaliser leur projet solidaire en installant des récupérateurs de bouchons plastiques.

Ils étaient accompagnés pour l'occasion de M. Le Maire, de M. Pignorel, représentant de l'association « Les Bouchons d'Amour », de M. Jean-Christophe Balan, illustrateur qui les a assisté dans la réalisation de leurs dessins, de Karine Quintin, conseillère déléguée à la démocratie locale et plusieurs adjoints et conseillers.

Ils ont installé le 1<sup>er</sup> container dans le sas de la mairie et de la poste, le 2<sup>ème</sup> à la bibliothèque et les 3 autres seront installés dans les écoles à la rentrée.

Ils comptent désormais sur votre générosité pour remplir ces récupérateurs et mettre ainsi leur action de solidarité en marche

